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こんにちは 連絡係の稲垣です。世の中、情報通信技術の推進が図られていま

す。身近に教育関係者がいるのですが、学校では ICT支援員（情報通信技術支

援員）が配置され、学童世代にどんどん推進が図られています。既存の教育者

の世代は、その教育を受けておらずその点において役立たずなんだと、最近身

近な人を見て感じました。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴様 

 

平素から大変お世話になっております。 

先日の市主催各務原市人生会議フォーラムでは、みなさまに大変お世話にな

り、心より感謝申し上げます。おかげさまで多くの方々にご来場いただき、盛

会のうちに終了することができました。岐阜新聞にも掲載されましたのでご報

告いたします。 

ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

さて 11月初め頃、コーディネーター山田から稲垣会長へお伝えしておりまし

た、各務原市内の多職種連携においてＩＣＴ（情報通信技術）がどの程度推進

されているかについて確認をさせていただきたく、これより調査を開始したい

と考えております。 

今回、添付いたしました内容を稲垣会長から各介護保険事業所のみなさまへメ

ールにてお知らせいただきますよう、お願い申し上げます。 

※もし、前回山田が素案として稲垣会長へ送付しておりました文書がありまし

たら、文書並びにＱＲコードも全て修正しておりますので、今回の分をみなさ

まへ送信いただきますよう、お願い申し上げます。 

調査対象は医療機関含め、市内全４１３ヶ所となります。回答方法はＱＲコー

ドからのアンケート入力またはＦＡＸでの返信をお願いいたします。 

ご面倒おかけいたしますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

各務原市在宅医療・介護連携支援ステーション 

在宅医療・介護連携推進コーディネーター 中平 民恵 

  〒５０４－０８１６ 



 各務原市蘇原東島町４－６－２（東海中央病院内）  

            ＴＥＬ ０９０－９２６４－８００４ 

            ＦＡＸ ０５８－  ３８２－９８５３ 


